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A N FRA G E 

der Abgeordneten Huber, Hintermayer 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Importkontrollen bei Lebensmitteln 

Die Bundesregierung hat wiederholt in Aussicht gestellt, daß 

die Importkontrollen bei Lebensmitteln hinsichtlich ihrer 

Übereinstimmung mit dem österreichischen Lebensmittelgesetz 

verstärkt werden sollen. 

Nach Ansicht der unterzeichneten Abgeordneten sind solche 

verstärkte Importkontrollen einerseits im Sinne des Konsumen-

tenschutzes und anderersei ts als Schutz für die heimische 

Landwirtschaft dringend erforderlich. Die Bundesregierung 

scheint aber diesbezüglich bisher säumig zu sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die nachstehende 

A n fra g e 

1) Welche Maßnahmen haben Sie bisher gesetzt, um die 

Importkontrollen bei Lebensmitteln hinsichtlich ihrer 

Übereinstimmung mit dem österreichischen Lebensmi ttel

gesetz zu verstärken? 

2) Inwieweit konnte zu diesem Zweck eine Personalaufstockung 

beim Zoll erreicht werden? 
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